

Santiago Creel acepta errores, pero no renuncia a Cámara de Diputados

RAUL RAMIREZ

omo era de esperarse, luego de los hechos ocurridos al interior de la Cámara de Diputados por lo que hace a los honores a la bandera, el panista Santiago Creel Miranda

estuvo ayer sujeto durante dos horas a una andanada de críticas v reproches por los errores que reconoció haber cometido al ocultar que negoció la presencia de militares armados en el recinto legislativo, pero descartó renunciar a la presidencia de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, como se lo exigieron Morena y PT, por "romper la institucionalidad" y tratar de atribuir al Ejecutivo la intención de que el Ejército quisiera entrar al pleno.

De esta manera, durante la primera sesión del periodo ordinario, el PAN intentó una débil defensa de Creel, una de sus principales cartas para la elección presidencial de 2024 y de plano tiró la toalla cuando, via remota, Carlos Ortiz Tejeda (Morena) soltó: "¿Por qué lo victimizamos, aunque lo merezca con creces? Que se quede y se destruya con su pedantería. Que no se vaya, si no puede con la presidencia de la cámara, ¿cómo va a poder con la Presidencia de la República?".

Mientras tanto, en el tablero de votación y en los altavoces del salón se vio y se escuchó al presidente de la Comisión de Cultura: Este es un momento crucial para hay dignidad personal. |Pues dejémoslo! No es persona de grandes definiciones, como ahorita ante las críticas responde: Gracias, señor el vestíbulo.



diputado". ¡Si no se trata de un fajo-

Ortiz Tejeda opinó que Creel tuvo la oportunidad de dar un paso adelante, pero en cambio optó por sus aspiraciones presidenciales: "Seria un gesto político si declina, se victimiza, sale y tal vez le den la candidatura. Este es su momento, pero miren: ¡Lo está perdiendo!

Serio ante el imparable ataque, Creel solo le dijo a Ortiz Tejeda: "Le agradezco y aprecio su intervención".

A todos los discursos, el panista respondió que se atenía a la decisión de la Junta de Coordinación Política sobre su presidencia, a sabiendas de que solo puede ser destituido por el voto de las dos terceras partes de los diputados presentes. Sin ofrecer la disculpa que le exigian, expresó: "Asumo los errores que se hayan cometido; asumo la responsabilidad".

Morena, PT, PVEM y MC le reprocharon que haya manipulado la asistencia de militares a San Lázaro, porque primero acordó con la Secretaria de la Defensa Nacional que los efectivos se presentaran armados al Palacio Legislativo.

Luego se acogió a la prohibiél. Insiste en quederse porque no ción de que ningún legislador puede entrar armado al recinto, para decidir que la escolta y la banda de guerra se quedaran en